

Hoy

Sábado, 5 de octubre de 2002

Mañana se celebrará un encuentro dirigido a jóvenes diabéticos

Se hablará sobre trasplantes de islotes pancreáticos y células madres

ANTONIO ORTIZ

VILLAFRANCA DE LOS BARRIOS
Mañana se celebrará el II Encuentro de Jóvenes Extremeños con diabetes en el Centro Ocupacional Aprosuba-13, organizado por la Asociación Juvenil de Diabéticos de Extremadura (AJUDEX) y la Asociación Cultural de Diabéticos de Villafanca (ASOCUDHA) en colaboración con la delegación municipal de Sanidad y Consumo.

Este encuentro va dirigido a jóvenes con diabetes y entorno familiar más próximo, profesionales de la salud interesados en el tratamiento de la diabetes y representantes de asociaciones de diabéticos. El acto central de la jornada será la conferencia que pronunciará el profesor titular de Nutrición y Endocrinología, doctor Franz Martín Bernardo, miembro del equipo dirigido por el doctor Bernat Serra Escoma en el Instituto de Bioingeniería de la Universidad Miguel Hernández, de Alacant. El tema de la conferencia será 'Trasplante de islotes pancreáticos y células madre: una ventana abierta al futuro'.

En el año 2000 se describió en Edmonton (Canadá) el protocolo mediante el cual, la propuesta terapéutica del trasplante de islotes pancreáticos empezó a finalizar con un porcentaje de curación del 100%. Dos años después, aquí en España aún no se están realizando trasplantes. ¿Qué otras líneas de investigación pueden aportar esperanzas para la curación de la diabetes? ¿Por qué el debate ético suscitado entre algunos sectores de nuestra sociedad? ¿Qué legislaciones o problemas legales existen? ¿Debe cambiarse la vigente Ley de Reproducción Asistida para llegar a curar la diabetes? A todas estas y otras preguntas intentarán dar respuesta el conferenciante en la charla-colóquio que tendrá lugar a partir de las cuatro y media de la tarde.

Actividades paralelas

El programa de actividades se iniciará a las once de la mañana con la recepción de participantes, formalización de inscripciones y entrega de credenciales, seguido del acto inaugural. A partir de las doce del mediodía se inicia una serie de visitas para los más pequeños al Parque Comunal de Bomberos de Villafanca y al Centro de Recuperación de AMUS (Acción por el Mundo Salvaje).

Para el resto de los participantes en el encuentro, paralelamente, se ofrecen dos charlas coloquios, 'Un impulso al asociacionismo', a cargo de Federico L. Sánchez Martínez, presidente de SODICAR (Sociedad de Diabéticos de Cartagena y su Comarca); y 'Glucobeeep, nuestro médico a un click de distancia', un sistema de teleasistencia diabetológica que será presentado para Extremadura por José M. Salgado Úbeda, director general de Groneweb, S.A. Por la tarde, se intensifican las actividades de los más jóvenes, invitándoles a participar en talleres de manualidades, juegos y actividades deportivas.



Pruebas realizadas a niños para detectar la diabetes.